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"No podemos seguir echando a perder 
lo que conseguimos con tanto esfuerzo

José García Salinas, candidato a la Alcaldía de Cabanillas del Campo, se 
compromete a poner el interés general de los vecinos "por encima de todo"

/ /

El candidato del PSOE, José García Salinas, aspi
ra a ganar la Alcaldía de Cabanillas del Campo 
para recuperar el tiempo perdido durante el pe
riodo de gobierno del PP, en el cual los servicios

¿Por qué deberían votarle los veci
nos de Cabanillas?
Desde que asumí la secretaria local del 
PSOE, hemos estructurado un proyec
to para ofrecer a los vecinos de Caba
nillas una alternativa a las políticas del 
PP, con las que hemos perdido servi
cios, y los que hay son más caros. No 
podemos seguir echando a perder lo 
que conseguimos con tanto esfuerzo, 
porque no podemos olvidar que Caba
nillas ha llegado a ser lo que es gracias 
a lo que hicieron gobiernos del PSOE 
en coalición con los ciudadanos. La 
evolución que tuvo el pueblo está a la 
vista de todos, con la construcción de 
tres centros educativos, el instituto, el 
centro de día para mayores, el centro 
joven, la casa de la cultura, los comple
jos deportivos... En definitiva, se hicie
ron todas las infraestructuras que tiene 
Cabanillas. Por tanto, ahí tenemos un 
aval. Los gobiernos del PP han sido in
capaces de aportar nada. Si acaso, han 
destruido. Además de los servicios a 
los ciudadanos, también se pusieron a 
disposición de las empresas un millón 
y medio de metros cuadrados de sue
lo industrial, donde luego han podido 
asentarse y crear empleo.

Dice que en estos últimos años han 
subido los impuestos y se han perdi
do servicios.
La mejor prueba de que ha sido así es 
que se ha llegado a cerrar una guarde
ría pública por el desmesurado aumen
to de los costes, que se han duplicado 
desde que gobierna el PP y han sido 
una barrera insalvable para muchos 
padres. El alcalde ha actuado con ver
dadera voracidad recaudatoria. Por 
ejemplo, ha subido enormemente im
puestos como la contribución urbana, 
un verdadero "catastrazo". No es algo 
que me invente. Cualquiera puede 
echar un vistazo a los recibos que tiene 
en casa para comprobarlo.

¿Cómo se pueden mantener los ser
vicios en época de crisis?
Lo que hay que hacer es priorizar, y lo 
primero para un Ayuntamiento debe 
ser el interés general de los vecinos. 
Creo sinceramente que no ha sido así 
en estos años de gobierno del PP. El al
calde se ha preocupado más de agra
dar a Cospedal que de dar la cara por 
la gente de Cabanillas. Por ejemplo, so
mos el único Ayuntamiento de nuestro 
entorno que está costeando el centro 
de día para mayores, que es una com

públicos se han encarecido o, directamente, han 
desaparecido. Además, asegura que pondrá el 
interés general de los vecinos "por encima de 
siglas, de partidos o de gobiernos". Algo que, a

su juicio, no ha ocurrido durante estos cuatro úl
timos años, en tos que el interés personal y po
lítico del alcalde ha sido un lastre para el Ayun
tamiento.

"Nuestra prioridad será 
el empleo. Tenemos 

que seguir el ejemplo 
de otros ayuntamientos 

de nuestro entorno 
gobernados por el PSOE"

José Garda Salinas, candidato a la Alcaldía de Cabanillas del Campo.

petencia del Gobierno regional. Y el al
calde ni siquiera protesta. Se conforma. 
Yo me comprometo a que eso cambie. 
Por encima de siglas, de partidos o de 
gobiernos, estará el interés general de 
los vecinos de Cabanillas. Lo hicimos 
cuando el PSOE estaba en el Gobierno 
regional, y lo volveremos a hacer.

El alcalde recurre a la herencia reci
bida para justificar los problemas.
La herencia que recibió el PP fue un 
pueblo con una dotación de servicios 
envidiable, que ha sido incapaz de 
mantener. En estos años, Cabanillas ha 
ido a peor en todos los aspectos. Un 
dato objetivo es que Celada tiene más 
parados que cuando empegó a gober
nar el Ayuntamiento. En 2011, había 
menos de 700 desempleados, y hoy es
tamos en 800.

¿Qué le parece el proyecto de cen
tro acuático, que parece ser la gran 
apuesta electoral del PP?
Que no es una prioridad en estos mo
mentos. Con todo, lo peor es que si 
fracasa acabará costando dinero a los

vecinos, y hay serias posibilidades de 
que no vaya bien. Para que fuera ren
table, necesitaría 2.000 usuarios en una 
población de 10.000 habitantes.

Uno de los aspectos más criticados 
ha sido el servicio de limpieza.
Las máquinas de Cabanillas están lim
piando por toda la provincia. Lo hemos 
probado, y el alcalde ha pasado de ne
gar lo evidente a decir que era legal y 
por último que le daba igual. No debe
ría ser así en ningún caso; pero menos 
aún cuando nuestro pueblo no está 
limpio. Hay una clara dejación de fun
ciones y el alcalde está mirando hacia 
otro lado. Curiosamente, la esposa del 
alcalde está contratada por esta empre
sa, a la que el Ayuntamiento acaba de 
concederle 64.000 euros anuales más.

¿Puede adelantar algún compromi
so de gobierno?
Lo fundamental es el empleo. Vamos a 
plantear un plan de empleo municipal 
para crear 300 puestos de trabajo en 
cuatro años. En estos últimos cuatro 
años, el presupuesto municipal dedi-

"Celada ha estado más 
preocupado de agradar a 

Cospedal que de dar la cara 
por la gente de Cabanillas. 

Eso tiene que cambiar"

"El alcalde mira hada otro 
lado mientras se incumple
el contrato de limpieza. Las 

máquinas de Cabanillas 
están por toda la provincia"

"Cabanillas ha ido a peor 
en todos los aspectos en 
estos cuatro años. Hoy 
tenemos más parados 
que en junio de 2011"

cado al empleo ha sido de cero euros, 
cuando municipios del entorno -  
como Marchamalo o Azuqueca de He
nares, gobernados por el PSOE- llevan 
con este tipo de planes desde el inicio 
del mandato. Esa es la diferencia entre 
unos y otros, y esa es la línea por la que 
queremos encauzar al Ayuntamiento 
de Cabanillas. Para ello, también nos 
proponemos reducir impuestos a las 
empresa que contraten a vecinos de 
nuestro municipio. Además, hay que 
seguir mejorando los servicios para los 
vecinos. Por ejemplo, con un transpor
te nocturno que enlace con la capital, 
muy necesario sobre todo para los 
más jóvenes. En infraestructuras, que
remos solventar la conexión del barrio 
del Mirador del Henares con el centro 
y aprovechar el desdoblamiento de la 
carretera CM-1007 para introducir un 
vial mixto para bicis y peatones.
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